
1 

 

2021 年度 熊本県医療ソーシャルワーカー協会 社員総会 アンケート結果 

 

 
 

荒尾・玉名地域 ５名、鹿本・菊池・阿蘇地域 ８名、八代地域 １名、益城地域 ５名、 

熊本市 30 名 

 

 

 
職場 13 名、その他 3 名、自宅 33 名 

 

 
  はじめの参加 １名、２～５名 14 名、６回以上 34 名 

 

10.2% 

２％ 

6.1% 

２％ 
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   短い １名、適当 48 名 

 

 

 

   10 時～12 時 ９名、13 時～15 時 26 名、15 時～17 時 12 名、17 時以降 ２名 

 

 

 

  平日の夕方 ５名、土曜日 44 名 

 

 

 

２％ 

4.1% 

％ 



3 

 

 

 

 

    問題なくできた 48 名、わかりにくかった １名 

 

 

 

・本日までのご準備お疲れ様でした。 

・社員総会の準備ありがとうございました。 

・初のオンラインでの総会開催お疲れ様でした。オンライン開催にすることでこれまで参加出来なかっ

た会員の方が参加しやすい環境を提供出来ると思います。今後、会場での総会を会員に配信すること

も必要になってくるかと思います。本当に総会お疲れ様でした。 

・オンラインでの総会開催の準備ご苦労様でした。大変だったと思います。ただ、総会は会の活動を会

員に知らせる場とともに、執行部にとっては会員から意見をもらってよりよい会運営に生かす場でも

あると思います。一般社団法人の規定上オンライン参加では出席者とみとめられるかどうかもわかり

ませんが、総会が会の活性化につながるように活発な議論ができるようになるといいなぁと思います 

・発表者の（聞こえてますか?）が多くて気になりました 

・今年度の八代ブロック長をさせていただくことになりました。どうぞ宜しくお願いいたします。リ

モートでの研修の環境調整についても早速ご検討いただきましてありがとうございます。 

・総会お疲れ様でした。慣れない環境での総会の形だったかと思いますが、気軽に参加できたのではな

いかと思います。今後遠方の方向けにもハイブリッド型の研修等もありかなと思いました。 

・おつかれさまです。オンラインではありましたが、お顔を見ることができて、ほのぼのした雰囲気で

２％ 



4 

 

よかったです。3 名の方の退任は残念と思いましたが、長いあいだ本当にお疲れさまでした。 

・準備が大変でしたね、お疲れ様でした！ 

・私用により、途中参加・途中退席になり申し訳ありません。ただオンラインは子どもが居ても参加し

やすいです。 

・今回、初のオンラインでの総会でしたが、理事の皆様が準備をきちんとされていたのでスムーズに行

うことができたと思います。お疲れさまでした。 

・新会員の情報を視覚的に表示するとよかったのではないかと思いました。 

・総会の対応、お疲れ様でした。 

・初めてのオンライン総会で準備等々大変だったと思いますが、不具合等なく配信されてよかったです。

準備に携わった皆様お疲れ様でした。 

・担当された皆様、お疲れさまでした。 

・総会の対応、お疲れ様でした。 

・迷惑メールに入っていたので、気づくのが遅くなりまいた。すみませんでした。久しぶりに皆様のお

顔を拝見できて、涙が出そうになりました。やはり、つながるとは大事なことだと再認識しました。 

・今回は役員改選でした。退任なさった方は、長い間ご尽力された方々でしたので、退任の挨拶がお聞

きできればと思っておりました。それが残念でした。今回、役員に残られた方、新たに就任された方

におかれましては、体を大事にして務められるように願っています。 

・事前に資料を送付いただいていたので、よく読んだ上で参加できました。またスムーズな進行で内容

もよく理解できました。新任の理事の方も顔画面越しにご挨拶されたので、お顔もわかりよかったで

す。各部長さん方が活動報告の時に、音声だけでしたので、可能ならお顔が拝見できれば、特に会員

年数が浅い方は助かるのではないかと感じました。いつも会員の為に活動ありがとうございます。一

会員としてお礼申し上げます。 

・社員総会お疲れ様でした。また長い間お世話になりました。皆様のご活躍を陰ながら応援させて頂き

ます。 

・ホスト側でスピーカービューをうまく活用すれば顔が見えると思いました。 

・社員総会の準備ありがとうございました。 

 


